



Ministerio para la Transición Ecológica

## La CHC inicia la recuperación de las márgenes del río Bayones a la altura del puente Millagre, en Ucieda

Nota de prensa

**28 de octubre de 2019-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha iniciado las labores de recuperación de las márgenes del río Bayones a la altura del puente Millagre a su paso por la localidad de Ucieda, en el municipio de Ruate. Las fuertes lluvias caídas el pasado mes de enero provocaron que el río abandonase su cauce, abriendo uno nuevo por la margen derecha. Esta nueva vía ha generado una importante erosión dejando al descubierto el estribo derecho del puente y comprometiendo la estabilidad de la pila central del mismo.

La actuación, que lleva a cabo la empresa pública Tragsa, pretende recuperar el cauce natural del río Bayones, retirando los depósitos acumulados tras las lluvias de enero. La inversión destinada a estas labores asciende a 12.747 euros.

Esta actuación forma parte de los trabajos de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público hidráulico que está ejecutando la CHC en el territorio de la comunidad autónoma de Cantabria, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los propios ayuntamientos. Hasta el 30 de septiembre, la inversión destinada en Cantabria a la conservación de cauces fue de 1.339.463 €.